

LESERBRIEFE

nicht mehr bis zum Schulhaus Hinter Gärten verkehrt, sondern nur noch zwischen Bettingerstrasse und Bettingen! Gemäss Auskunft der Gemeindeverwaltung müssen die Bewohnerinnen und Bewohner von Riehen Nord in Zukunft in Riehen Dorf auf ein Ruftaxi umsteigen. Wer dies fordert, hat wohl noch nie versucht, in Riehen Dorf in ein Ruftaxi zu steigen! Wir fordern deshalb den Einwohnerrat auf, das Buskonzept zur nochmaligen Überarbeitung an den Gemeinderat zurückzusenden. Es darf nicht sein, dass ein ganzes Quartier am Abend nicht mehr mit dem Bus erreicht werden kann.

Christian Heim, Riehen, Präsident Quartierverein Riehen Nord Quarino

Zurück an den Absender

Der Einwohnerrat wird an seiner kommenden Sitzung den Schlussbericht des Gemeinderates zum Riehener Busnetz behandeln. Man erinnert sich: Die erste Fassung beinhaltete wesentliche Änderungen und vor allem Verschlechterungen. So sah sie unter anderem vor, dass die Linie 32 die Haltestelle Riehen Dorf nicht mehr bedienen würde. Sämtliche Passagiere aus Riehen Nord hätten neu mit dem Bus quer durch ganz Riehen fahren müssen, um bei der Haltestelle Habermatten in das Tram in Richtung Stadt umsteigen zu können! Mit einer Petition hat sich der Quartierverein Riehen Nord Quarino gegen diese Verschlechterung gewehrt. In der Folge wurde von der Verwaltung versichert, dass dieser und auch andere Änderungsvorschläge aufgrund der heftigen Kritik nicht umgesetzt würden. So steht es auch schwarz auf weiss im Bericht des Gemeinderates: «Die Busse verkehren weiterhin wie bisher.»

Leider sieht die Wirklichkeit anders aus. Auf dem Liniennetzplan Abend ist ersichtlich, dass der Bus 32 abends